

jueves 31 de mayo de 2012

Suspendido el concierto de Pasión Vega en el Foro Iberoamericano

Descargar imagen

El importe de la entrada a aquellas personas que ya la hayan adquirido será devuelto en los mismos establecimientos en los que estaban a la venta

El concierto de la artista Pasión Vega previsto en el Foro Iberoamericano de La Rábida el próximo día 15 de junio ha sido suspendido por motivos técnicos. A todas las personas que ya hayan comprado las entradas se les devolverá el importe de las mismas a partir del lunes 4 de junio en los establecimientos donde estaban a la venta, concretamente en las tiendas Top Digital de Huelva (Avda Italia y Centro Comercial Aqualón), Isla Cristina, Cartaya, Lepe y Punta Umbría, en el Mercado del Carmen de Huelva y en el establecimiento Casa Verde –ubicado frente al Palacio de Justicia de la capital onubense-.

El concierto se enmarcaba dentro de la gira titulada 'Sin Compasión' que la artista malagueña está realizando para presentar el álbum con el mismo nombre y que la ha llevado ya por distintos puntos de todo el país.